
Fachschaftsrat Mathematik
Protokoll zur FSR-Sitzung am 2019-10-14

Sitzungsleitung: Paula Weiß, Protokollführung: Niclas Richter

Tagesordnung

1 Begrüßung und Formalia
Anwesende FSR-Mitglieder: Lisa Iden, Joshua Blöcker, Niclas Richter, Robert Wilke, Henriette Hein-
rich (ab TOP 1), Paula Weiß, Ägidius Herzberg, Benjamin Rogoll, Alexander Ziegler5

Ruhende Mandate: Laura Kaiser

Gäste: Daniel-Eike Hardt

Paula Weiß eröffnet die Sitzung um 18:30 Uhr. Die Beschlussfähigkeit wird mit 9 von 9 Mitgliedern festgestellt.
Das Protokoll vom 2019-08-27 wird ohne Gegenrede bestätigt. Das Protokoll vom 2019-09-20 wird ohne
Gegenrede bestätigt. Das Protokoll vom 2019-10-01 wird vertagt.10

2 Berichte
• Robert berichtet von der ESE. Er war ganz zufrieden mit dem Ablauf der ESE und dankt allen Helfern,
dass sie dabei waren. Herr Neukamm sprach ihn nochmal an, um gemeinsam die ESE auszuwerten. Das
Grillen lief insgesamt sehr gut und auch die Nachbereitung lief gut. Wir wollen uns merken, wie viel
Fleisch und andere Grillgüter wir gekauft haben, da es sehr gut aufging. Die Preise waren gut kalku-15

liert, insbesondere wurden die Marktpreise entsprechend gut abgebildet. Alex sagt, dass die Stadtrallye
nicht ganz so lief, wie geplant. Es war teilweise chaotisch, aber die Erstis haben einige Ecken der Stadt
erkundet und haben sich gegenseitig unterhalten. Der Spielspaß dabei stand allerdings etwas im Hinter-
grund. Jette meint, dass die Clubtour ganz gut lief. Ihrer Meinung nach, haben sich die Gruppen nach der
Spaltung nach dem Traumtänzer gut verteilt. Joshua bemängelt allerdings, dass gewisse Clubs Eintritt20

verlangten. Robert und Lisa finden allerdings, dass die Gruppe sich nicht aufspalten sollte. Joshua schlägt
vor, dass die Gruppen lieber am Anfang getrennt werden, da sonst sehr lange Warteschlangen gebildet
werden. Jette und Alex schließen sich Joshua an. Bei der SELMA-Einführung waren zwischen 30 und 40
Teilnehmer, was nur eine Minderheit der Erstis ist. Frau Amberg hat perspektivisch angedeutet, dass
die Einführung von Studierenden durchgeführt werden sollte. Jette fragt in die Runde, ob wir als FSR25

uns mit dem neuen SELMA-System einarbeiten sollen. Wir als FSR erhielten nur von 2 Erstis Feedback
zu dieser Einführung. Diese waren entgegengesetzt in ihrer Meinung. Für die nächste ESE sollten wir
die Einführung in das SELMA-System geben und auch entsprechend einarbeiten. Weiterhin bekamen
wir die Rückmeldung, dass wir auch eine Einführung in die Onlinedienste der Uni geben könnten. Der
Besuch im Erlebnisland lief sehr gut und es wurde gut angenommen mit 11 Erstis. Wir hatten auch das30

Glück einen Mathevortrag mitzuerleben und es wurde viel gemeinsam gerätselt.
Am Donnerstag war die Campusrallye und Robert sagt, dass sich die Erstis gut miteinander gearbeitet
haben an der Station. Es wurde angemerkt, dass die Gruppen eher stoßweise an den Stationen ankamen.
Wir haben dieses Jahr die Routen nicht zyklisch gemacht, und nächstes Jahr wollen wir andere Mög-
lichkeiten ausprobieren um Wartezeiten zu verkürzen. Ägidius bekam auch Feedback von den Erstis,35

es wurde sich auch etwas Sportliches gewünscht und der Wettbewerbsgedanke sollte, wenn möglich,
stärker in den Fokus gerückt werden.
Der Spieleabend fing relativ flüssig an und viele haben sich schnell in einzelnen Gruppen gefunden. Das
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nächste Mal wollen wir auch auf die genehmigten Zeiten bei der Raumreservierung achten, damit wir
nicht wieder frühzeitig aus dem Willersbau geworfen werden. Daniel-Eike Hardt weist darauf hin, dass40

man für die Raumreservierung über Nacht auch die erste 1. DS am Folgetag buchen muss und dabei
explizit sagen, dass man den Raum in der Zwischenzeit braucht. Alex war insgesamt zufrieden mit dem
µsli, auch wenn es mit minimaler Verzögerung losging. Er dankt auch Felix Hilsky, für die Organisation
der Brötchen über das Foodsharing. Joshua berichtet von der Wanderung mit 16 Teilnehmern. Da einige
Erstis vom Sportgymnasium kamen, war es eine schneller Wanderung.45

• Matthias Zagermann stellte zwei Datenschutzanfragen an die FSRe. Daniel-Eike Hardt hat darauf
geantwortet.

3 Veranstaltungen
3.1 Uni Live
Frau Spalteholz vom Dekanat hat uns heute gefragt, ob wir den Stand beim Uni-Tag und Uni-Live betreuen50

möchten. Wir wollen uns darum kümmern und Benjamin ist der Verantwortlicher dafür.

3.2 Bunter Abend
Er wurde gestern im νsletter beworben und wir benötigen ein Plakat um Werbung dafür zu machen.

3.3 Raumreservierung
Alex wendet sich an Phillip Mickan um sich in die Raumreservierung einzuarbeiten und sich mit dem 255

Wochenrythmus vertraut zu machen.

3.4 Veranstaltungsplan für das Semester
Joshua schlägt vor, dass wir mal einen Spieleabend oder ein Skatturnier machen. Lisa schlägt vor eventuell ein
Skatlernabend zu organisieren, da das Skatturnier eine zu große Hemmschwelle besitzt. Alex spricht sich aller-
dings für mehr Spontanität bei den Veranstaltungen aus, aber man muss beachten, dass die Raumreservierung 460

Wochen im Voraus beantragt werden muss. Benjamin sagt auch, dass die Erstis auch gerne Doppelkopf spielen.
Jette schlägt vor, dass wir eine Skatlernrunde von einem Skatturnier trennen sollten. Des Weiteren sagt sie, dass
falls wir die Veranstaltungen längerfristig planen, es auch eine gute Möglichkeit für neue FSR-Mitglieder gibt
um in Fachschaftsarbeit reinzukommen. Daniel-Eike Hardt findet einen generellen Spielelernabend als gute
Idee, der idealerweise vor dem traditionellen Skatturnier ist. Auch findet er, dass er die Idee eines möglichen65

Semesterplanes gut. Wir wollen für dieses Semester folgende Veranstaltungen durchführen:
Veranstaltung Verantwortliche Person
Spielelernabend Lisa und Jette
Nikolausskatturnier Ägidius
Spieleabende Joshua, Lisa
Weihnachtswanderung Niclas
Schachturnier mit iFSR Ägidius
Profstammtische Alex, Jette
Cafegorieveranstaltungen Alex
νyearparty Jette + ϕFSR

Wir bereiten uns für einen Spieleabend für in 4 Wochen vor, aber bereiten uns auf einen möglichen zeitigeren
Termin vor. Außerdem reservieren wir einen Raum für mehrere Wochen, damit wir flexibel auf den Termin
der Hochschulwahl reagieren können. Jette bittet alle bis zu nächsten Sitzung die Raumanträge fertig machen.70
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3.5 Cafegorie
Alex stellt einen Finanzantrag für eine Cafegorieveranstaltung.

Finanzantrag H19-F10

Antragsteller Alex
Antragstext Der FSR möge beschließen, für für eine Cafegorie Oktober 2019 einen Finanzrahmen in

Höhe von 55 Euro entsprechend der angehängten Kalkulation in Tabelle⁇ zur Verfügung zu stellen.
Ergebnis Der Antrag wird ohne Gegenrede angenommen.

4 Einstellungskommission für W1-Professur mit Tenure Track
Niclas erläutert kurz die Aufgaben der Einstellungskommission am Institut für wissenschaftliches Rechnen.

Entsendung in die Einstellungskommsion für die W1-Professur

Antragsteller Paula
Antragstext Der FSR möge beschließen, Niclas in die Einstellungkommission zu entsenden.

Formale Gegenrede von Paula.
Ergebnis Der Antrag wird mit 9/0/0 Stimmen einstimmig angenommen.

weitere Entsendung in die Einstellungskommsion für die W1-Professur

Antragsteller Paula
Antragstext Der FSR möge beschließen, Benjamin in die Einstellungkommission zu entsenden.

Formale Gegenrede von Paula.
Ergebnis Der Antrag wird mit 9/0/0 Stimmen einstimmig angenommen.

5 Hochschulwahlen75

Wir sollen noch Zahl der FSR-Mitglieder an den StuRa senden und eine Skizze des Wahlorts. Robert kümmert
sich darum.

6 Facebook und Twitter
Wir hatten schon mehrere Berichte aus dem StuRa, dass es eventuell datenschutzrechtliche Probleme mit der
Nutzung von Facebook und Twitter gibt. Unsere Twitter- und Facebookseite sind aus diesem Grund nicht80

mehr öffentlich.

7 Sitzungstermin
Wir brauchen noch einen Sitzungstermin für dieses Semester.

Sitzungstermin imWintersemester

Antragsteller Paula
Antragstext Der FSR möge beschließen, den Sitzungstermin für das Wintersemester bis auf Weiteres

auf Dienstag 16.40 zu setzen.
Ergebnis Der Antrag wird ohne Gegenrede angenommen.
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8 Sofa
Alex wurde ein Sofa angeboten. Alex fragt nach einem Meinungsbild mit dem Ergebnis, das 4 Anwesende85

dafür sind, 2 dagegen und 3 Enthaltungen.

9 νsletter
Der νsletter wurde gestern verschickt. Bei Jette kam dieser leider nicht an. Da es anscheinend technische
Probleme gab wollen wir in mit einem kleinen Kommentar erneut verschicken und dann die restlichen
Erstitüten abzugeben.90

10 Sonstiges
10.1 Erstitüten
Robert fragt nach den Verbleib der Erstitüten. Wir wollen rumfragen, ob wir es noch Abnehmer gibt.

Paula Weiß schließt die Sitzung um 20:34 Uhr.
95

Das Protokoll wurde am 2019-11-25 bestätigt.

Sitzungsleitung Protokollführung

Dresden, den Dresden, den

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
Paula Weiß Niclas Richter
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A Anhang: Kalkulation 1: Cafegorie im November

Geplante Ausgaben
Kuchenzutaten und Kekse 20.00€
Getränke Kaffee und Milch €

25 Werbematerial 5.00€∑
Ausgaben 25.00€

Geplante Einnahmen
Kuchenverkauf 10.00€
Getränkeverkauf 10.00€
FSR 5.00€∑

Einnahmen 25.00€

Tabelle 1: Kalkulation Cafegorie im November
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